

France



Dieppe : Au cœur de l'inventaire du château musée. Afin de mettre à jour les collections du château musée de Dieppe, un agent de récolement a été désigné pour établir une carte d'identité des différents objets.



Archéologie : le Cloître sur le chemin des dames. C'est une mise en lumière des vestiges et sépultures de l'ancienne Abbaye des dames de Saint-André-le-Haut que les Musées de Vienne ont choisi pour l'exposition actuelle visible au musée du Cloître Saint-André-le-Bas.

Turquie



Un agriculteur découvre un pot en terre cuite vieux de 2 000 ans dans la province de Malatya. L'agriculteur du district de Doğanşehir aurait découvert le pot alors qu'il arrosait son jardin et aurait immédiatement informé les responsables du musée. Des équipes de la direction du musée de Malatya ont lancé les fouilles pour prélever le pot sans l'endommager.



Plus de 70% de la cité antique de Pergé vieille de 5 000 ans sont encore sous terre. Environ 70% de la cité antique de Pergé vieille de 5 000 ans dans la province d'Antalya, dans le sud de la Turquie, reste encore à découvrir sous terre. Les archéologues continuent leurs fouilles pour révéler ses beautés cachées.